

## Les religions, témoins de la fraternité universelle

Dans ce temps "suspendu", il est nécessaire que les religions deviennent des témoins de la fraternité universelle. Un exemple a été donné en ce sens par la lettre envoyée au Pape François par l'Ayatollah Alireza Arafî, recteur de l'Université internationale Al Mustafa de Qom en Iran, qui indiquait la nécessité, à un moment de souffrance pour les pays et les nations, de former une *«communauté de religions célestes au service de l'humanité»*.



Dans de telles circonstances, le rôle des chefs religieux et des théologiens - souligne le haut représentant chiite - est, entre autres, de *«renforcer les fondements de la foi, de protéger la société, de promouvoir la prière et les supplications à Dieu»*, afin de faire face ensemble aux autres urgences contemporaines, parmi lesquelles *«les sanctions inhumaines, les crises environnementales, la guerre, le terrorisme et la production d'armes de destruction massive»*

Les religions, conclut le secrétaire général du Centre culturel islamique d'Italie, *«doivent concrétiser la fraternité universelle dans des actes de générosité envers les autres, envers les voisins, et sur ce point je pense que le Pape François joue un rôle très important, il n'y a pas un jour où il ne fait pas une déclaration qui va dans ce sens. Je pense que le pape, en cette période de ténèbres, est une lumière qui éclaire le chemin pour tous les êtres humains, indépendamment de leurs religions, et les religieux doivent faire de même»*.

<https://www.vaticannews.va/fr/monde/news/2020-04/ramadan-islam-coronavirus-mosquees-priere-italie.html>